



[SPECIAL ADDRESS BY EMMANUEL MACRON, PRESIDENT OF FRANCE](#) POR [WORLD ECONOMIC FORUM](#) TIENE LICENCIA BAJO CC BY-NC-SA 2.0.

Macron exige garantías de seguridad para... Rusia

- Josue Michels
- [8/12/2022](#)

En una entrevista de televisión emitida el 3 de diciembre, el presidente francés Emmanuel Macron habló de su visión para la paz en Europa. “Uno de los puntos fundamentales que debemos abordar —como siempre ha dicho el presidente [Vladimir] Putin— es el temor de que [la Organización del Tratado del Atlántico Norte] llegue hasta sus puertas y el despliegue de armas que podrían amenazar a Rusia”, dijo. Estados Unidos ha rechazado anteriormente las demandas de Putin de garantías de seguridad, pero Macron ha reavivado el debate.

Hay una cosa que el presidente ruso y el presidente francés tienen en común: su odio por el sistema estadounidense. Macron ha calificado anteriormente a la OTAN de estar “muerta cerebralmente”; ha exigido ser independiente de Estados Unidos y depender de Alemania; también ha elogiado al colaborador nazi francés, el mariscal Pétain, como un “gran soldado”. Los comentarios recientes de Macron parecen pertenecer a la misma categoría. Cree que Europa puede negociar con Rusia sin la ayuda de Estados Unidos; de hecho, el sistema estadounidense podría ser el problema.

“Este asunto formará parte de los puntos para la paz”, afirmó Macron justo después de discutir el tema con su homólogo estadounidense Joe Biden. “Por eso es necesario determinar lo que estamos dispuestos a hacer, cómo vamos a proteger a nuestros aliados y a los Estados miembros, y cómo le daremos garantías a Rusia una vez que regrese a la mesa de negociaciones”.

El Sr. Macron ha estado al frente de las negociaciones fallidas con el Sr. Putin justo cuando la guerra se intensificó drásticamente. Ahora Macron parece indicar que el fracaso de las negociaciones no es culpa suya sino de Estados Unidos. Al hacerlo, parece pasar por alto el deseo de Ucrania de contar con garantías de seguridad. En respuesta a los comentarios de Macron, el jefe de la facción parlamentaria Siervo del Pueblo y antiguo jefe del grupo negociador ucraniano, Davyd Arakhamiia, declaró:

Todo lo que Rusia tiene que hacer es abandonar nuestro territorio; pagar reparaciones; castigar a todos los criminales de guerra; renunciar voluntariamente a sus armas nucleares. Después de eso, estamos dispuestos a sentarnos a la mesa de negociaciones y hablar de garantías de seguridad.

Como señaló el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en [“Francia está resucitando el Sacro Imperio Romano”](#), con frecuencia el Sr. Macron actúa como portavoz de los intereses alemanes. Por razones económicas y de otro tipo, Alemania desea relaciones pacíficas con Rusia. La Unión Europea necesita una Alemania fuerte y por lo tanto el Sr. Macron ha sido muy comprensivo con Rusia.

Si se excluye a Estados Unidos, la Unión Europea encabezada por Alemania y Rusia decidirán el destino de Europa del Este. Durante la Segunda Guerra Mundial, un equilibrio de poder similar provocó que los europeos del Este se dividieran entre sí. El objetivo de la OTAN ha sido evitar que la historia se repita. Sin embargo, Alemania trabaja en secreto para revivir esta cooperación histórica: “Es posible que los dirigentes alemanes ya hayan llegado a un acuerdo con Rusia”, señaló el Sr. Flurry, “un pacto moderno Hitler-Stalin en el que Alemania y Rusia se reparten países y activos”.

La única organización que se interpone en el camino hacia este objetivo es la OTAN en su forma actual. Esta es la verdadera razón por la que Alemania, Francia y Rusia trabajan para socavar la institución. Para entenderlo lea: [“Francia está resucitando el Sacro Imperio Romano”](#).